

SPORTS

Comme les élèves, les sportifs professionnels sont notés. Comment les journalistes procèdent-ils pour évaluer les joueurs ?

DANS CE PODCAST, **Frédéric Verna** et **Laurent Calmut** du service sportif de **La Montagne** expliquent comment sont données les évaluations.



Écouter



Pour aller plus loin...

APRÈS AVOIR ÉCOUTÉ CE PODCAST, VOICI LES PISTES POUR ENGAGER LA DISCUSSION :

COLLÈGE

Le journaliste décide-t-il seul des notes ?

LYCÉE

Les notes données sont-elles toujours justes ?